

Ein Haus für meinen Sohn

S. E., Deutschland

07.10.2015

Mein Sohn Michael suchte seit langem ein bezahlbares Haus. Es wurde ein ehemaliges Pfarrhaus im Bieterverfahren ausgeschrieben. Ich betete eine Novene zu Jesus, zur Muttergottes und zum hl. Josefmaria Escrivá mit einem kleinen Gebet, allerdings fortlaufend. Unter 120 Bewerbern wurde mein Sohn für das Haus ausgewählt. Ich danke für die

auffällige Hilfe des heiligen
Josefmaría Escrivá.

pdf | automatisch generiertes
Dokument von [https://opusdei.org/de/
article/ein-haus-fur-meinen-sohn/](https://opusdei.org/de/article/ein-haus-fur-meinen-sohn/)
(03.02.2026)